

神中しーぶん

平成27年
4月9日

神原中
不定期01号

第55回入学式!!

Believe in myself ~自分を信じて~

4月行事予定!!

- 9日 新入生歓迎エンターション
進級おめでとうテスト
- 10日 入学おめでとうテスト
生徒会歓迎エンターション
- 13日 身体測定(全学年)
聴力検査(1・3年)
トレパン登校
- 14日 生徒会朝会
集団指導①
- 15日 集団指導②
顔写真撮影~17日
家庭訪問①(牧志)
- 16日 集団指導③
尿一次検査~17日
家庭訪問②(壺屋)
- 17日 夜間街頭指導
- 18日 ハーリー海上練習
- 20日 学年会
- 21日 全国学力・学習状況調査
生徒会専門委員会
- 22日 家庭訪問③(壺屋)
歯科検診①
- 23日 家庭訪問④(寄宮)
- 24日 部活動結成式
- 27日 春の遠足
- 28日 生徒会朝会(ハーリー激励)
心電図検査(1年)
家庭訪問⑤(寄宮・他)
- 29日 公休日(昭和の日)
- 30日 家庭訪問⑥(樋川・他)

去る四月八日(水)午後二時より、第五十五回入学式が行われました。心配された天気も何とか持ちこたえ、大勢の保護者や各小の校長先生をはじめとする来賓の方々の見守る中、進行しました。静かで厳肅な雰囲気の中にも感動ある入学式になりました。

式典に入る前には、音楽に乗せて、生徒代表によるテーマ詩の朗読で雰囲気を盛り上げました。在校生代表歓迎のあいさつの後に、一・二・三年生による歓迎の歌もあり、美しい歌声を聞く事ができました。その後、壺屋小出身の

山根鈴未さんの「新入生代表あいさつ」があり、中学生になつての決意も込めて堂々とあいさつ文を述べていました。島袋善克PTA会長の祝辞の中で、「かみはら」の四文字により印象的なあいさつの場面がありました。

か：感謝の心を持つて
み：磨け人格・個性(才能)
は：はばたけ世界に
ら：ラララ人生(楽しく)

最後に、新入生の保護者を代表して、田嶋雅子さんのあいさつがありました。

入学式終了後は、担当する先生方の紹介。新入生退場後にはPTA A入会式が行われ、会長・校長・久手堅元会長の話がありました。



新任職員紹介!!

昨年度の離任式でのお別れの後、新年度になって、八名の新しいメンバーが赴任してきました。

- (数学) 栄野元 樹(イツキ)
教育委員会の教育相談課より異動で、1年1組担任
- (英語) 慶留間明子(ケルマ)
浦添市立港川中学校より異動で、3年1組担任
- (体育) 足立 忠敬(タダカズ)
西原町の西原東中学校より異動で、2年1組担任
- (社会) 友寄 杏里(アノリ)
浦添の神森中学校より異動で、1年副担任
- (特支) 砂辺 光隆(ミツカ)
南風原の南風原中学校より異動で、6組担任
- (特別支援ヘルパー)
奥濱 律子(リツコ)
与儀小学校より異動
- 金城 一斗(イト)
- 石嶺中学校との兼務
- (スクールソーシャルワーカー)
杉本 佳子(ヨシコ)
神原小学校、神原中学校
他、市内の学校で勤務

早く慣れるため、色々と積極的に関わりました。

新任・始業式

去る四月七日(火)に、平成二十七年の新任式が行われました。

在校生の拍手のなか、校長先生の先導により、入場しました。各先生方の紹介の後には、歓迎の意を込め生徒会のメンバーによる花束の贈呈がありました。

各先生方の自己紹介もあり、生徒達の関心も最高潮に達した様子でした。

新任式終了後は、一学期の始業式が行われ、校長式辞(裏面参照)、一・二・三年生代表のあいさつがありました。

一部を紹介します。

(二年代表：大濱愛瑛さん)

今日から私達は二年生になります。新しいクラスメイト、新しい先生方と協力し、楽しく充実した一年にしていきたいと思っています。職場体験や学習発表会、修学旅行と大きな行事がたくさんあります。一人一人がそれぞれの行事に真剣に取り組みできるようにしたいです。



この一年間を通して、課題であった授業態度や聞く態度、メリハリをつけることを、一人一人が意識して改善できれば良いと思います。

一年生の良いお手本になれるよう自覚し、それぞれが成長していけるよう頑張っていきたいと思えます。

(三年代表：松永紗明さん)

三年生は高校入試を控えた大事な時期で、いつまでも楽しい事だけを考えると行けません。

二年生の時に「行ける高校ではなく、行きたい高校に行きなさい」という先生の言葉を聞いて、このままではいけないと思うようになりました。

そのために、「授業態度を改善する」「普段から身なりを整える」とことを頑張りたいと思っております。二年生には、入試なんてまだ先の事だと思いたくありません。今から自分でできる事を一杯頑張りたいです。

最後に、私はこの一年を一杯頑張つて、悔いのない一年を過ごしたいと思っております。

